

ZU TISCH BITTE

Anmeldung zum Missionsessen „Suppenküche“

() am 19. März in St. Cäcilia

() am 26. März in Maria Himmelskron

Wichtig: Ort ankreuzen!

Nehme ich mit Personen teil
Anzahl

Name:

Tel.-Nr.

Zu Tisch bitte!

Die Pfarrgruppe Heusenstamm lädt zum Missionsessen „Suppenküche“ ein.

Am **Sonntag, 19. März**
nach dem Gottesdienst
ins Pfarrheim St. Cäcilia.

Am **Sonntag, 26. März**
ab 12.15 Uhr
ins Pfarrheim Maria Himmelskron.

Für die Zubereitung der Speisen konnte der Gourmet-Koch Herr Hugh Alderson gewonnen werden. Er hat bereits im vergangenen Jahr am Pfingstmontag in Maria Himmelskron die Gaumen mit Speisen aus dem Food-Sharing-Programm verwöhnt.

Die Einladung gilt auch besonders den Besuchern der Tafel.

Das Essen ist kostenfrei; Spenden werden zu Gunsten der Missionsprojekte unserer Pfarrgruppe gerne angenommen.

Zur Planung wird um Anmeldung über das Formular links ← gebeten.
Abzugeben ist es in den jeweiligen Pfarrbüros.